

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Dienstag, 12.11.2024, 12:21 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de; fernsehen@br.de; info@stern.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Zum Spruch des Tages: Bayrischer Rundfunk, Tafel 501, von heute, Dienstag, dem 12.11.2024:

Lernen ist Erfahrung. Alles andere ist einfach nur Information. Von Albert Einstein

Ich aber sage Euch

Diese Aussage ist zutiefst falsch.

Richtig ist:

Nur wer jene Erfahrung richtig deutet, also deren tiefe Botschaft erfasst, die Mitte der Essenz erreicht und in deren Wahrheit schöpft, einzig und nur dieser/diese wird im Licht der **Heiligen Weisheit** erwachen und lernen. Wer jedoch die Erfahrung falsch deutet, dieser schafft nur falsche Neu-Informationen und weiteres Unheil!

Ich sage Euch

Bei all den Bemühungen der Politik, den Klimawandel zu stoppen, **JA**, bei all diesen Bemühungen geht es nicht wirklich darum, das Klima zu retten, sondern einzig darum, jenes System zu erhalten, dieses den Klimawandel verantwortet. Auch nicht **100 Billionen Dollar Erfahrung** werden an dieser Tatsache etwas ändern. Somit heizen alle Klimagipfel die Erhitzung der Erde nur noch weiter an.

Um 16.00 Uhr ergänzte ich:

Ich weiß, dass ich weiß, was ich weiß

Also

Alle Gewalt ist stets in Lüge gebettet. Dies gilt uneingeschränkt. Gewalt folgt immer der Logik der Lüge, diese stets gegen eine andere Lüge kämpft, um sich zu verteidigen und zu erhalten. Und solange der Kampf währt, solange wähnt sich die Lüge sicher. Einzig die Lüge kämpft, nimmer die Wahrheit. Die Lüge kämpft, weil sie einen Sieg braucht. Die Wahrheit demgegenüber ist unbesiegbar, also durch keine Lüge zu besiegen. Daher kämpft die Wahrheit auch nicht. Sie nimmt sich zurück, und bietet somit keine Angriffsfläche.

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Keine Religion, keine Politik und keine Ideologie werden Euch retten. Sie werden alles verschlimmern. Mit jeder Stunde mehr, weiter und tiefer. Es ist Euch gesagt, es steht hier geschrieben. Ihr müsst Euch entscheiden! **JA, Ihr müsst!**

51% der Wahlberechtigten, einem wahren Geist folgend, sind notwendig, um die Not zu wenden. Alles andere führt gewiss in die Apokalypse. **Dies heißt im Licht der Heiligen Weisheit geschrieben.**

Und: Wahrlich bin ich bereit, Deutschland und Europa anzuführen, wie auch das Ende aller Konflikte zu eröffnen.

Nun ist alles gesagt

Und mein Wort gilt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Bin ich das Gesicht derer, diese mir entgegenkommen, und der Rücken derer, diese mir nachfolgen.

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

12.11.2024